2024-06-03

## TABOADA reconoce que resultados no lo favorecen para la Jefatura de Gobierno: "No nos alcanzó"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elsoldechiapas.com/taboada-reconoce-que-resultados-no-lo-favorecen-para-la-jefatura-de-gobierno-no-nos-alcanzo/

El candidato de la oposición en la Ciudad de México, Santiago Taboada, reconoció que no tiene una tendencia favorable en la cantidad de votos registrados para la Jefatura de Gobierno.

A través de un mensaje, el panista afirmó que "soy demócrata, reconozco los resultados y estoy muy contento de la campaña que hicimos".

No te pierdas: Santiago Taboada cierra sus tres meses de campaña en el Ángel de la Independencia: "Aguantamos la persecución del gobierno y les vamos a ganar"

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó sobre los resultados obtenidos en la capital del país, en los que da una ventaja a Clara Brugada para la Jefatura de Gobierno.

"No nos alcanzó y esta elección me metí con las reglas y agradezco los que me acompañan, lo dejamos todo en la cancha", dijo ante simpatizantes tras el anuncio del IECM sobre el conteo rápido.

"Le regresamos a mucha gente, la ilusión, las ganas de creer que hicimos una campaña alegre que vibro y que contagió", mencionó entre negativas de simpatizantes, quienes acusaban de fraude.

Con ello, el panista aceptó la derrota y le deseó suerte a Clara Brugada: "Por supuesto, un reconocimiento a quien a partir del 5 de octubre será la próxima jefa de Gobierno, y a la cual le deseo mucho éxito, por el bien de la Ciudad de México".

Taboada cerró su campaña en los últimos minutos del miércoles 29 de mayo en el Ángel de la Independencia, antes de que comenzará la veda electoral.

Recomendamos: Santiago Taboada lidera el cierre de campaña en Benito Juárez sin la presencia del candidato a alcalde

El 60% de los mitines de Taboada en la Ciudad de México se concentraron en las alcaldías Cuauhtémoc, Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

Taboada es licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y tiene la maestría en Gobernanza y Comunicación Política por la Universidad George Washington.

Fue diputado federal por el PAN de 2015 a 2018, donde laboró como presidente de la Comisión de Cultura y Cinematografía.